

WARTA

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Aktif dalam Kegiatan Safari Subuh di Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Apr 26, 2024 - 10:07



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Aktif dalam Kegiatan Safari Subuh di Sukabumi

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan Safari Subuh di berbagai masjid di wilayah Nyalindung pada Jumat (26/4) yang dimulai pukul 04.45 WIB. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk mempererat hubungan dengan masyarakat dan meningkatkan keamanan di tingkat lokal.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menjelaskan, "Kegiatan Safari Subuh ini merupakan salah satu cara kami untuk mendekati

diri dengan masyarakat. Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat lebih memahami dan menyerap aspirasi yang ada di masyarakat, sekaligus memperkuat tali silaturahmi."

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA Sutrisno S.Pd, menghadiri Sholat Subuh di Masjid Jami Nurul Wahidin, Kp. Cireundeu. Sementara itu, AIPDA Sudiro dari Desa Sukamaju melaksanakan kegiatannya di Masjid Al Manar. BRIPKA Dede Irvana, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, mengikuti kegiatan serupa di Masjid Al Mashuriyah.

Kehadiran anggota Bhabinkamtibmas di masjid-masjid tersebut diharapkan dapat memperkuat rasa keamanan dan kenyamanan bagi jamaah, serta mempromosikan kerja sama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

"Kami berkomitmen untuk terus berpartisipasi dan mendukung berbagai kegiatan keagamaan di masyarakat. Ini adalah bagian dari tanggung jawab kami dalam mewujudkan situasi yang kondusif di wilayah hukum Polsek Nyalindung," tambah AKP Joko.

Program Safari Subuh ini direncanakan akan terus berlanjut sebagai bagian dari inisiatif Polsek Nyalindung untuk meningkatkan pengawasan dan pelayanan kepada masyarakat. Kegiatan ini tidak hanya meningkatkan kehadiran polisi di tengah masyarakat tetapi juga memperkuat kerja sama dan kepercayaan antara kedua belah pihak.